

Olimpia de Gouges (1748-1793)



Siglo XVIII - Olimpia de Gouges, (1748-1793), nació en una familia humilde y en 1788, viuda y con un hijo se traslada a París, donde emprende una carrera literaria. Se codeó con la élite intelectual de la época y se involucró con los círculos revolucionarios que escribieron la Declaración de los Derechos del Hombre y redactó una primera Declaración de los derechos de la mujer.

Esta declaración fue presentada a la Asamblea Nacional Francesa, y postulaba la dignidad de las mujeres y por consiguiente, el reconocimiento de sus derechos y libertades fundamentales. Prolífera escritora política se manifestó abiertamente opositora de Robespierre y de Marat, fue acusada de sediciosa y "monárquica", siendo condenada a morir en la guillotina en 1793 y sus compañeras fueron recluidas en hospicios para enfermos mentales, convirtiéndose así en una de las primeras mártires de la causa y los movimientos feministas. Sus ideas que quedaron plasmadas en la célebre Declaración de los Derechos de la Mujer y de la Ciudadana de 1791, aún siguen vigentes.

Bibliografía

- La Ilustración olvidada: la polémica de los sexos en el siglo XVIII . Condorcet, De Gouges, De Lambert y otros. Barcelona: Anthropos, 1993
[Ubicación [D/Ia/553](#)]